



# Vereinsinfoblatt

# 1. Karate-Do EGELN E.V.

MITGLIED IM DEUTSCHEN KARATEVERBAND, KARATEVERBAND SACHSEN-ANHALT UND LANDESSPORTBUND SACHSEN-ANHALT

## Wettkampf

## Brockenpokal in Ilsenburg



**Am 18. 11. war es wieder soweit. Der Harzer Sportverein Rot-Weiß Wernigerode rief auch in diesem Jahr wieder zum Brockenpokal in Ilsenburg auf. Auch das 1. Karate Do Egeln e.V. folgte diesem Ruf zu einem, mit über 800 Starts größten Turnieren Mitteldeutschlands.**

Der Tag war lang, aber erfolgreich. Insgesamt nahmen 9 Egelner Kämpfer daran teil. In der Kategorie Kata (Formlauf) starteten Lukas Bönecke und Sven Novak für Egeln. Ersterer verlor leider knapp sein Duell und schied damit aus. Sven jedoch setzte sich soweit gegen seine Gegner durch, dass er an die-

sem Tag die Bronzemedaille mit nach Hause nehmen konnte. Der kleinste Starter des Egelner Vereins war der Schneidlinger Dustin Nickel. Dieser lieferte im Kumite (Kampf) eine fantastische Leistung ab. In seiner Kategorie starteten insgesamt 16 junge Karatekas. Den ersten Kampf gewann er souverain mit 13:4 Punkten. Bereits im 2. Kampf wurde es spannend. Nach Ablauf der Kampfzeit stand es 7:7, also ging es in die Verlängerung. Wer den ersten Punkt holt, hat den Kampf gewonnen. Dustin startete zielsicher und holte sich den Punkt mit einem Gyaku-Zuki Jodan (Fauststoß zum Kopf).

Den nächsten Kampf konnte Dustin mit 3:1 Punkten wieder klar für sich entscheiden. Dann kam das Finale. Der Gegner, ein guter Kämpfer aus Belgien, konnte sich an Dustins gute Deckungsarbeit nicht anpassen und so gewann der Egelner Karateka diesen Kampf mit 2:1 Punkten und erhielt somit die Goldmedaille.

Danach waren die weiblichen Nachwuchstalente an der Reihe. Monique Arendt, bereits bei anderen Turnieren erfolgreich, scheiterte leider in ihrem ersten Kampf. Ihre ältere Schwester, Michelle Arendt und deren Freundin Franziska Munkwitz, konnten in ihrer Gewichtsklasse überzeugen. In spannenden Kämpfen konnten sich beide bis ins Finale vorkämpfen. Michelle sicherte sich die Goldmedaille und Franziska nahm eine Silbermedaille

mit nach Hause. Eine gewisse Zeit später mussten sich dann Max Bönecke und Martin Laudan ihren Gegnern stellen. Max konnte sich in seinem stark besetzten Pool nicht durchsetzen und schied leider bereits in der Vorrunde aus. Martin, bereits führend, verlor seinen ersten Kampf durch Disqualifikation wegen zu hartem Körperkontakt. Den Abschluss bildete Anika Heide. Sie lieferte gute Kämpfe ab, unterlag ihrer Gegnerin jedoch im Kampf um Platz 3.

Alles in Allem mit 2 Gold-, einer Silber- und einer Bronzemedaille ein sehr erfolgreicher Wettkampf aus Sicht des 1. Karate-Do Egeln e.V..

Abschließend möchte sich das 1. Karate-Do-Egeln rechtherzlich bei seinem Sponsor Thomas Laudan, Geschäftsführer der Firma FTW Vertrieb und Entwicklung aus Unseburg, bedanken, denn ohne seine finanzielle Unterstützung wäre es dem Egelner Karateverein schwer gefallen, seinen Sportlern den Turnierstart zu ermöglichen.



*Martin Laudan (rechts)*

## Verein

## Wichtige Änderungen

Der Vereinsvorstand und geladene Gäste trafen sich am 10.01.2007 auf der Wasserburg zu einer Vorstandssitzung. Der Vereinsvorsitzende Danny Hellwig hatte alle Vorstandsmitglieder gebeten, einen Tätigkeitsbericht für das vergangene Jahr vorzulegen. Nachdem Ronald Zinke (Kassenwart und 2. Vorsitzender), Anika Heide (Öffentlichkeitsarbeit),

Sebastian Pfarre (Besondere Aufgaben) und der Vorsitzende ihre Berichte vorgetragen hatten, ging es darum, aufgekommene Probleme zu lösen. Problemthemen waren die Aufteilung der Vorstandsarbeit, fehlende Mitgliedsbeiträge und Kündigungen der Mitgliedschaft.

Zukünftig werden Denny Geppert (Sportwart), Jenny und Stefan

Schneider (Öffentlichkeitsarbeit und Internetauftritt) und Nico Eckart (Sonderaufgaben) die Arbeit des Vorstandes unterstützen. Vorerst werden die vier in ihre neue Aufgabe eingearbeitet und werden diese Tätigkeit bis zur nächsten Mitgliederversammlung am Ende des Jahres kommissarisch ausführen.

Nach dem Bericht des Kassenwartes

wurde klar, dass dem Verein durch fehlende Mitgliedsbeiträge derzeit 1000€ fehlen. Dadurch ist es nicht möglich, pünktliche Zahlungen der Trainer und der Beiträge an Sportverbände usw. zu leisten. Es wurde der Beschluss gefasst, bei Beiträgen, die länger als ein halbes Jahr offen sind, ein Mahnverfahren einzuleiten. Die anfallenden Kosten werden denjenigen in Rechnung gestellt. Um diese Probleme in Zukunft zu minimieren, wird die Zahlweise auf monatlichen

Einzug durch den Verein umgestellt. Jedes Mitglied erhält demnächst eine entsprechende Information.

Zur Vereinheitlichung bei Kündigungen wurde die Kündigungsfrist für alle Mitglieder von 3 Monate zum Halbjahresende (bis 8. Kyu) und 3 Monate zum Jahresende (ab 7. Kyu) auf generell nur 3 Monate reduziert.

Da das Alter der Vereinsmitglieder immer jünger wird, sind die Trainer ausdrücklich angewiesen wurden, ihr Training in diesem Bereich kindge-

rechter zu gestalten. Die Maßregelungen sollen in Grenzen gehalten werden, denn auch der Spaß am Training darf nicht zu kurz kommen. Des Weiteren sollen Elemente des Soundkarate in das Training einfließen. Bei Problemen gibt es jetzt auch eine Elternvertreter. Der Opa von Dustin Nickel hat sich bereit erklärt, diese Rolle zu übernehmen und die Brücke zwischen Verein und Eltern zu schlagen.

### Grundlehrgang

## Erfolgreicher Grundlehrgang



hielt das Grundschulprogramm zum 9. Kyu und zur Ergänzung auch einige Anwendungen der erlernten Techniken. Am Ende dieses ersten Grundlehrganges wurde für jeden, der insgesamt 10 Teilnehmer, eine Urkunde mit entsprechender Bewertung ausgestellt. Hierbei kam es zu Ergebnissen der Noten befriedigend bis hin zu der Note sehr gut. Letztendlich hat allen Kindern der Lehrgang großen Spaß gemacht. Aus diesem Grunde haben sich Jan Herzog, Celina Anger, Tim Windhagen, Jonas Kleinert, Lucas Vogeler, Marius Laudan, Sophia Espinosa Berger, Sandra Schauer, Daniel Wendig und auch Lisann Städler dazu entschieden, dass Karatetraining des Egelner Vereins weiterhin zu besuchen. Ein weiterer Lehrgang ist geplant.

**Anfang September 2006 lud das 1. Karate-Do-Egeln zu einem Grundlehrgang ein. Dieser dauerte 8 Wochen in denen sich der Trainer Ronald Zinke, um seine Schützlinge liebevoll kümmerte.**

Um das anstrengende Training ein wenig aufzulockern, hielt Ronald seine Kleinen mit Spielen bei Laune. Trotz dieses „Funfaktors“ wurde auf Disziplin geachtet. Das Training ent-

### Verein

## Trainingsanzüge

Auch in diesem Jahr möchten wir unseren Vereinsmitgliedern wieder die Möglichkeit zur (Nach-) Bestellung eines Trainingsanzuges geben. Dieser Freizeitanzug hat auf dem Rücken unseren Vereinsschriftzug und auf der Brust einen individuellen Namenszug. Wer noch einen Trainingsanzug erwerben möchte, kann diesen beim Kassenwart bestellen. Bitte bei der



Neue Trainingsanzüge und T-Shirts

Bestellung gleich die beträgt auf Grund der 38,-€ für den Anzug Beflockung 6-8 Wochen bezahlen. Die Lieferzeit ab Auftragserteilung.

### Verein

## Termine

- 18.02. Landesmeisterschaft des Karateverbandes Sachsen-Anhalt in Magdeburg
- 23.02. Gürtelprüfung in Egeln (Teilnehmer: die im Dezember keine Prüfung abgelegt haben)
- 17.03. Vereinswettkampf zur Talent-sichtung

### Kader

## Schülerkader

- 10.03. Training in Quedlinburg
- 14.04. Training in Quedlinburg
- 02.06. Training in Quedlinburg
- 08.09. Training in Quedlinburg
- 27.10. Training in Quedlinburg

### Internet

## Informationen

Aktuelle Informationen und Fotos gibt es immer auf unserer Internetseite:

[www.Karate-do-egeln.de](http://www.Karate-do-egeln.de)

oder in unserem Forum:

[www.karateegeln.forestar.com](http://www.karateegeln.forestar.com)

**Bitte bis zum 13.02. alle Jahressichtmarken bezahlen und DKV-Pässe abgeben !**